

南天白中 1月のアルバム

2年生 書初め(今年の目標を漢字一文字に表して)

1月7日(木)の6時間目、2年生は、書初めを行いました。お題は「今年1年の目標を表した漢字」でした。



お手本を見て、丁寧に書いています。



なかなか勢いのある「学」ですね。



細かいところまで意識して練習しています。



「ちょっと縦長になっちゃった！」ということですかね。



この後、この書初めは廊下に掲示されました。



実は先生の書も混ざってます。わかりますか？

1年生 環境学習 出前講座

1月8日(金)、13日(水)、14日(木)の6時間目、1年生では、環境学習が行なわれました。市の環境局、環境科学調査センター、電気の科学館などから講師の先生をお招きして、様々な環境問題について学びました。



地球温暖化とその原因などについて学びました。



エネルギー問題と環境問題についての学習です。



地球温暖化が進んだ未来のニュースを見てびっくり。



燃料電池自動車「MIRAI」の見学。



水素自動車って、水しか排出されないって本当??



実際に運転席に座らせてもらいました。

